

News Release

Secretary of
State for
External Affairs



Communiqué

Secrétaire
d'État aux
Affaires
extérieures

No. 247

Le 24 octobre 1990

QUARANTE-CINQUIÈME ANNIVERSAIRE DES NATIONS UNIES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a rendu public aujourd'hui copie de la lettre qu'il a fait parvenir à Son Excellence Javier Perez de Cuellar, secrétaire-général des Nations Unies, à l'occasion du quarante-cinquième anniversaire des Nations Unies. Le texte de la traduction de cette lettre suit.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent contacter le:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
Tél: (613) 995-1874